

今年最後の振徳通信です。本年もありがとうございました。良い年末・お正月をお過ごしください。

修学旅行に行ってきました。

12月11日～12月15日 (4泊5日の旅)

- 1日目：宮崎出発 学科別研修
- 2日目：スキー研修(群馬)
- 3日目：スキー研修・富岡製糸場
- 4日目：班別自主研修・東京ディズニーランド
- 5日目：浅草散策 宮崎到着

1日目 12/11 (晴れ)

朝 7:30。振徳高校を出発し、宮崎空港から飛行機に乗って東京へ向かいました。羽田空港から直接学科別研修へ。(地震-カップヌードル発明記念館・機械-いすゞ自動車藤沢・電気-東芝未来科学館・商業-JICA 地球ひろば・経情-国会議事堂参議院・福祉-よしもとクリエイティブカレッジ)

今まで見たことのないたくさんの技術を見たり、はじめて知ることがあったり、学科の勉強に役立つ心構えを教えてもらったりと、学びの多い学科別研修となりました。



2日目 12/12 (晴れ)

暖かい日が続いたので雪の心配をしていましたが、コースには生徒たちが滑れるだけの雪があり安心しました。初めて着るスキーウェア、初めてのスキー体験に皆、心躍っていました。生徒10人につき、1人のインストラクターがつき、丁寧に指導していただいたおかげで、午後にはスイスイ上手に滑る生徒たちも大勢いました。また、ホテルも素晴らしく、ライトアップされた銀世界の見える露天風呂や、おいしいご飯で一日の疲れをゆっくりと癒やしました。

3日目 12/13 (曇り)

午前中のスキーでは、生徒たちが、インストラクターの後に列を連ねて、颯爽と滑りおりに来ていました。午後は、2014年に世界遺産に登録された富岡製糸場へ。クラスごとに地域のボランティアガイドがつき、その歴史の説明を聞きながら、建物を見学していきました。



4日目 12/14 (晴れ)

自主研修で、はじめて自分たちだけで東京の電車に乗った生徒も多かったようです。宮崎にはない高いビルや行き交う雑踏にびっくりしつつも、テレビなどで見たことのある景色を思う存分楽しみました。人気のある行き先は、秋葉原、原宿、渋谷、台場、新大久保だったようです。ディズニーランドでは、クリスマスカラー1色の夢の国で、いろんなキャラクターの帽子をかぶった生徒たちが、はしゃいでいる様子があちこちで見られました。この日は、両手に抱えきれないほどのおみやげを買い、みんなとても満足そうでした。



5日目 12/15 (晴れ)

江戸っ子の町「浅草」。東京に行ったら一度は見ておきたい雷門。そして仲見世通り。そんな下町情緒あふれる町のすぐ近くに、そびえたつスカイツリー。たくさんの外国人観光客。その全てに目を奪われながら、有名なソフトクリームやメロンパンをほおぼりながら、おみやげ片手に散策を楽しみました。午後6時すぎ。日南運動公園にバスが到着すると、たくさんの先生方や保護者がお出迎えに来ていました。帰りの車の中はたくさんの土産話に花が咲いたことでしょう。

崎田恭平日南市長、来校。

クルーズ船油津寄港にともなう英語校外活動
日南市長への実施報告会 (11月6日)

前号で、本校経営情報科1年生が、大型クルーズ船油津寄港時に舩肥を訪れた外国人観光客を相手に、観光案内やアンケート調査を行った様子を紹介しました。そして、11月6日に、日南市長に向けたその活動の報告会が実施され、崎田恭平日南市長が本校を訪れました。報告会会場となった経営情報科1年の教室では、生徒たちがそわそわと市長の到着を待ち、市長が姿を見せると、そわそわが緊張に変わったような表情を見せていました。報告会では、生徒たちがグループに分かれ、それぞれの活動の感想や、「国際観光都市・舩肥」を発展させるためにはこれから何をすべきか、そして将来に向けた自分たち目標を発表しました。市長からは、本校の取り組みを、今後の日南市の発展に役立てたいという言葉を受け、生徒たちも、もっと日南市の役に立つ活動を行っていきたくと決意を新たにしていました。

